
Compte rendu de l’Assemblée Générale du vendredi 29 juin 2018 

 

Présents :  

E. Perron, F. Fouquet, C. Pelte, E. Beranger, C. Beranger, P. Maupied, S. Pelte, B. Le Courriard, L. 

Moulinneuf, R. Beard ,Yohan, B. Decout, R. HUDE, Arnold 

Membres du FC Goëlo : JN Carrioux, P. Mervel, Maryse, P. Bertho 

 

Mot du Président, Eric PERRON : 

Il tient à remercier les encadrants bénévoles, les personnes qui tracent les terrains, les agents 

municipaux pour l’entretien des terrains et les arbitres.  

Sans l’intervention, la disponibilité de ces personnes, notre activité ne se passerait pas aussi bien.  

Concernant l’année sportive, la saison est correcte. L’hiver a été long et surtout humide, les terrains 

ont été longtemps inutilisables.  

 

Bilan financier :  

Ci-joint le compte-rendu financier. 

Total des charges : 67 912 € dont 45 000€ de charges de personnel, 8 500€ d’équipements, 3 000€ de 

licences, tournois… 

Total des produits : 68 309 € dont 15 800€ de cotisations, 22 000€ de subventions dont 8 000€ en 

reliquat de 2016. 

Le groupement dégage un bénéfice de 397 €. 

Pour la saison prochaine, il faudra encore faire attention, au niveau des dépenses et bien faire les 

demandes de subventions et revoir nos sponsors.  

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 



Bilan sportif : 

 Ecole de foot :  

47 enfants dont 2 filles encadrés de 8 éducateurs. 

L’idéal serait d’avoir davantage de filles ! Et d’éducateurs !!  Pour l’année prochaine, il faudrait 

essayer de motiver les parents pour venir nous aider, mais attention à long terme (pour l’année et 

non pas le premier mois !) 

E. Perron lâche un peu l’école de foot pour s’occuper des U16 avec F. FOUQUET.  

 U10 : en progression, ils peuvent faire mieux ! 

 U11 : cette année, nous avons réussi à obtenir un créneau horaire dans la salle de 

l’Espérance de Saint Quay pour le futsal. Les enfants ont disputé des tournois avec le District. Bons 

résultats. Bonne saison sur tous les terrains. 

 U12/U13 : Inscrits au niveau 2 pour l’équipe 1. La première partie de la saison était 

sympathique, puis beaucoup d’intempéries. Qualifiés pour la finale du tournoi du COB, même si 

c’était dur le dimanche. 

 U15 : année correcte malgré un relâchement en seconde partie de saison (inattention, 

météo, blessures) 

 

Réforme de la Ligue :  

Grande nouveauté pour la saison prochaine !! 

Les catégories changent :  

U 10/U11 

U12 : foot à 8 

U13 : foot à 8 

U14 : ex U13 - U14 en foot à 11 (au lieu du foot à 8). Possibilité de prendre des U12 

U15 : ex U14 -U15 + 3 U16 

U16 : ex U15-U16 + 3 U14 

 

Notre objectif : faire une équipe d’U14 et d’U16 

Chaque responsable sportif aura son équipe avec son effectif pour l’année. Aucun enfant sera mis de 

côté, ils participeront tous aux tournois, aussi bien les bons que les moins bons. 

Il va falloir recruter au forum des associations début septembre.  

Les futurs U10 s’entraineront à Plourhan et pourront se confronter aux U11 pour les motiver.  

 



Reprise du foot :  

U12 : le mercredi 29 Août 

U13/U14 : le mardi 28 Août 

U16 : le vendredi 24 Août 

Ecole de foot : soit le 8 septembre (attention : jour du forum) soit le 15 septembre. 

  

       La secrétaire 

       Célia Pelte 

 


